



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



26/08/2023

LEGISLATIVO

Noemí Luna Ayala Presidenta de la Cámara de Diputados Entrevista (Héctor Alvarado)



“Me siento muy honrada, así como nos sentimos todos los que conformamos este Frente Amplio por México, de ser partícipes de esta historia donde son dos mujeres las que están todavía en el diálogo, en el debate de las ideas, pero yo me siento muy orgullosa de Xóchitl porque es una mujer que nos viene a dar un mensaje poderoso a todas las mujeres de México y de algo estoy segura; vamos a tener a la primera Presidenta de la República. Yo debo de reconocer la generosidad de Santiago Creel, el patriotismo y el amor por México, es un caballero en la política que le preocupa más el bien por México que los intereses personales, aceptó ser el coordinador en su momento de Xóchitl Gálvez y esta dupla va a ser imparable por el bien de México”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6171?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6171&authkey=!ANkO7nXh02S4QcE&ithint=video&e=wG3EyM>